

## **Nullnummer bei der Admira**

2016-08-08 10:12

Am Samstag konnte unsere Mannschaft das erste Mal in der Tabelle anschreiben. Bitterer Beigeschmack war, dass Tormann Pascal Riebenbauer und Mittelfeldmotor Martin Hämmerle noch vor der Pause verletzt ausgewechselt werden mussten. Ein Einsatz am Wochenende ist noch fraglich. Mit dem gerechten 0:0 gegen Admira Dornbirn im Rücken, trifft unsere Mannschaft am Sonntag auf den Aufsteiger aus Kennelbach. Mit einem Sieg wären dann auch die ersten 3 Punkte im Rheinaustadion und somit der Start in die Saison geglückt.

Für unsere Fohlen geht es am Sonntag mit der Auftaktpartie gegen Satteins wieder mit dem Meisterschaftsbetrieb los. Vergangenes Wochenende musste sich die Truppe rund um Haubehofer/Meier im heimischen VFV-Cup gegen Andelsbuch 1b knapp mit 1:0 geschlagen geben. Nun gilt die volle Konzentration dem Klassenerhalt. Mit einer jungen und hungrigen Mannschaft wird es sicherlich eine spannende und mitreißende Saison.